

Matthias Schloßgangl

Schauspiel

Geboren 1969 in Steyr Schauspielstudium am Brucknerkonservatorium Linz (Anton Bruckner Privatuniversität)

1993-2012 als freischaffender Schauspieler an unterschiedlichen Theatern tätig, wie zum Beispiel: Theater Phönix, Theater des Kindes, Bühne 04, theaternyx, Kellertheater, alle in Linz; beim theaterspectacel Wilhering, am Vorarlberger Landestheater, am Toi Haus Salzburg und bei der Theaterachse in Salzburg, Theater im Hof, Enns, Theater zum Fürchten, Wien

Gründungsmitglied des Improvisationstheater-Ensembles "Die Impropheten" (2003) Künstlerische Leitung der Gruppe 2009-2010

Ab 2010: Gründer und künstlerischer Leiter "die zebras Improvisationstheater"

Regiearbeiten für die bühneo4 (Antigone, 2007), die Lichtenberger Bühne (Der Bockerer, 2008), bei Vaginas im Dirndl (2010, Seminarkultur Wesenufer) und für Planetmusical (2011 When years go by ...)

Moderator von Veranstaltungen

Sprech- und Stimmtrainer im europäischen Experten Netzwerk www.stimme.at Lehrtätigkeit an Hochschulen und Universitäten Seminare für öffentliche Einrichtungen und Unternehmen www.schlossgangl.com